



DÜSSELDORFS ATTRAKTIONEN

RHEINTURM

Starten Sie Ihre Sightseeing Tour am Fuße des Rheinturm. Mit 240,5 Metern ist er das höchste Gebäude der Stadt.

ALTSTADT

Erobern Sie die "längste Theke der Welt" mit einem Besuch in der Düsseldorfer Altstadt.

Für weitere Informationen steht Ihnen unser Empfangsteam zur Verfügung.

TAXI DÜSSELDORF

Um ein Taxi zu bestellen, wenden Sie sich bitte an unsere Empfangsmitarbeiter.

ÖFFENTLICHE VERKEHRSMITTEL

Sie haben ein bestimmtes Ziel und möchten den öffentlichen Nahverkehr in Anspruch nehmen? Informieren Sie unsere Empfangsmitarbeiter über Ihr Ziel und Sie erhalten alle nötigen Informationen.

DÜSSELDORF ATTRACTIONS

Start your sightseeing tour at the Rhine tower. With 240,5 meters it is the tallest building in the city.

Conquer the "longest bar in the world" and visit the old town of Düsseldorf.

For more information please ask our front office team for assistance.

TAXI DÜSSELDORF

To order a taxi, please contact our front office.

PUBLIC TRANSPORTATION

Do you have a specific destination and want to take public transportation? Please inform our front office staff about your desired destination. They will provide you with all necessary information.

SPEISEAUSWAHL

JULIAN'S BAR & RESTAURANT

Restaurant: 12 - 24.00 Uhr

Letzte Menübestellung: 22.15 Uhr

Bar: bis 01.00 Uhr | Sonntag & Feiertags: bis 24.00 Uhr

Frühstück (Montag - Freitag): 6.00 - 10.00 Uhr

Frühstück (Samstag - Sonntag & Feiertags): 7.00 - 11.00 Uhr

Langschläferfrühstück (Sonntag & Feiertags): 11.00 - 14.30 Uhr

THE MARKET

Haben Sie Lust auf ein Getränk oder einen Snack? Das ausgewählte Sortiment in "The Market" steht Ihnen 24 Stunden zur Verfügung.

DINING OPTIONS

JULIAN'S BAR & RESTAURANT

Restaurant: 12.00 am - 12.00 pm

Last menu offer: 10.15 pm

Bar: until 1.00 am | Sunday & bank holidays: until 12.00 am

Breakfast (Monday - Friday): 06.00 am - 10.00 am

Breakfast (Saturday - Sunday & bank holidays): 07.00 am - 11.00 am

Late riser breakfast (Sunday & bank holidays): 11.00 am - 02.30 pm

THE MARKET

Are you thirsty or do you feel like having a snack? The well-chosen assortment in "The Market" is available 24 hours.

Courtyard by Marriott[®] Düsseldorf Hafen

General Manager—Rolf D. Steinert

Speditionstrasse 11

40221, Düsseldorf

Marriott.com/DUSHF

Fragen? Kurzwahl "Rezeption" | Questions? Shortkey "Reception"

courtyard.com

WAS
SIE WISSEN
MÜSSEN

WHAT
YOU NEED
TO KNOW

UNSER HOTEL

INTERNET – BLEIBEN SIE VERBUNDEN

Nutzen Sie unser kostenfreies W-Lan. Verbinden Sie sich mit dem Netzwerk "Courtyard" und wählen Sie sich in Ihrem Browser mit Ihrem Namen und Ihrer Zimmernummer ein.

GORELAX

Auf unserer 9. Etage befindet sich unser Fitness & Saunabereich, sowie unsere Dachterrasse. Täglich 24 Stunden geöffnet.

EISKÜHLER

Eiswürfel erhalten Sie an unserer Hotelbar.

ZIMMERTELEFON

- Für Notfälle, wählen Sie 0 + 112 für die Feuerwehr oder 0 + 110 für die Polizei
- Um in einem anderen Zimmer anzurufen, wählen Sie die 1 + Zimmernummer.
- Für Amtsanrufe wählen Sie die 0 + Ländercode

KISSENMENÜ

Mit Ihrem Lieblingskissen schläft es sich am besten? Dann kontaktieren Sie unsere Empfangsmitarbeiter, die Ihnen gerne weiterhelfen.

IHRE SICHERHEIT IST UNS WICHTIG

Alle Flure sind mit Notausgangsschildern sowie mehreren Fluchtplänen versehen. Bitte nehmen Sie diese bewusst wahr.

ZIMMERSAFE

Für Ihre Wertgegenstände befindet sich ein Safe im Kleiderschrank. Das Hotel übernimmt keine Haftung für eingebrachte Sachen.

SHOPCOURTYARD.COM

Shoppen Sie online und nehmen Sie ein Stück Courtyard mit nach Hause.

MARRIOTT BONVOY

Werden Sie Marriott Bonvoy Mitglied und entdecken Sie Ihre individuellen Vorteile. Besuchen Sie www.marriott.de/loyalty.mi und werden Sie noch heute Mitglied in unserem Bonusprogramm.

OUR HOTEL

INTERNET - STAY CONNECTED

Use our free Wifi network. Connect to the network "Courtyard" and login with your name and roomnumber.

GORELAX

Our fitness and sauna facility as well as our rooftop is located on the 9th floor. Open 24 hours daily.

ICE BUCKET

Receive ice cubes at our hotelbar.

ROOM TELEPHONE

- For emergencies, please dial 0 + 112 for ambulance and 0 + 110 for police
- To call to another room, please dial 1 + room number
- For international calls please dial 0 + country code

PILLOW MENU

Do you sleep best with your favorite pillow? For more information please contact the front desk.

YOUR SAFETY IS OUR IMPORTANCE

You find emergency exits on all floors. Please take note of them.

IN ROOM SAFE

Please use the safe in the wardrobe for your valuable objects. The hotel assumes no liability for objects brought with.

SHOPCOURTYARD.COM

Shop online to bring some Courtyard in your home.

MARRIOTT BONVOY

Join Marriott Bonvoy and discover your individual benefits. Visit www.marriott.de/loyalty.mi and become a member of our bonus program today.



DIE GRÜNE LÖSUNG FÜR EINE NACHHALTIGE UMWELT

BETTWÄSCHE

Aus Liebe zur Umwelt wird Ihre Bettwäsche jeden dritten Tag gewechselt. Auf Wunsch können wir diese jedoch auch gerne früher wechseln.

HANDTÜCHER

Das tägliche Austauschen der Handtücher ist Ihnen garantiert. Möchten Sie allerdings Wasser und Energie sparen, um unsere Natur zu schützen, bitten wir Sie, Ihre Handtücher aufzuhängen.

RAUCHFREI

Courtyard® garantiert seinen Gästen eine rauchfreie Umgebung. Pro Verstoß auf einem Nichtraucherzimmer, wird eine Reinigungsgebühr von 180 EUR berechnet.

Wir legen großen Wert auf Nachhaltigkeit für unsere Erde. Erfahren Sie mehr auf serve360.marriott.com

REFRESHING SOLUTIONS FOR A SUSTAINABLE PLANET

BED LINENS

Our practice is to refresh bed linens every third day of your stay, but we will be glad to change them more frequently.

TOWELS

Normally, we change towels every day, but we also support our guests' preference to conserve water, energy, and limit the use of cleaning products. Please indicate that you choose to reuse your towels by hanging them up.

SMOKE-FREE

Courtyard® is committed to a smoke-free environment. A 180 EUR room recovery fee will be charged for smoking in your guest room, per incident.

We are committed to companywide sustainability and social impact goals. To learn more, please visit Marriott.com/serve360.